

NEWS

Polsek Lohbener Menyapa Malam Dengan Patroli Dialogis, Bangun Hubungan Baik Dengan Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.OR.ID

Jul 24, 2023 - 00:30



Polsek Lohbener Menyapa Malam Dengan Patroli Dialogis, Bangun Hubungan Baik Dengan Masyarakat

Indramayu - Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menghadirkan kehangatan di malam hari dengan melaksanakan patroli dialogis, sebuah inisiatif yang bertujuan untuk membangun hubungan yang baik dengan masyarakat.

Melalui patroli dialogis ini, petugas kepolisian tidak hanya menjaga keamanan

wilayah, tetapi juga menyapa dan mendekatkan diri dengan warga setempat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, KOMPOL H. Nurani menyatakan bahwa patroli dialogis merupakan salah satu bentuk upaya untuk meningkatkan kedekatan dan kepercayaan antara kepolisian dan masyarakat.

"Kami ingin masyarakat merasa bahwa kami bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra yang peduli dan siap membantu," ujar KOMPOL H. Nurani, Senin (24/07/2023)

Setiap malam, personil Polsek Lohbener bergerak dalam patroli dialogis dengan menyusuri permukiman, dan tempat-tempat umum lainnya.

Mereka menyapa warga yang mereka temui, berbincang, dan mendengarkan aspirasi serta keluhan yang mungkin dimiliki masyarakat.

Tidak hanya berdialog dengan warga, petugas kepolisian juga memberikan informasi dan sosialisasi tentang berbagai hal, seperti tips keamanan dan tindakan preventif untuk mencegah tindak kejahatan. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan diri dan lingkungan.

"Patroli dialogis ini menjadi sarana bagi kami untuk memberikan edukasi dan pengertian kepada masyarakat. Kami berharap dengan pengetahuan yang lebih baik, masyarakat dapat ikut berperan serta dalam menjaga keamanan wilayah," tambah KOMPOL H. Nurani.

Kapolsek juga mengajak warga untuk melaporkan segala hal yang mencurigakan atau memerlukan perhatian kepolisian. Laporan dari masyarakat dianggap sangat berharga dalam mendukung tugas patroli dialogis dan peningkatan keamanan wilayah.

Dengan patroli dialogis ini, Polsek Lohbener berhasil menciptakan suasana yang lebih akrab dan saling percaya antara petugas dan masyarakat.

"Kedekatan yang terjalin akan terus ditingkatkan dan dijaga sebagai langkah positif dalam menciptakan wilayah yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga." Tutup KOMPOL H. Nurani.